
Protokoll des Exekutivkomitees:

Von der Sitzung Nr.12, am 07.12.17 von 18.00 bis 20:15 Uhr

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs

Anwesend: vollständiges Exekutivkomitee, Sekretariat, 4 Gäste

TOP Protokoll

Kann das Protokoll Nr. 11 mit den gewünschten Änderungen so angenommen 
werden?

Abstimmung: einstimmig dafür

TOP Berichte

>Treffen mit dem zfs wegen ISP Regularien: Der Vorstand und der Sprecher für 
Hochschule und Studium haben an dem Treffen teilgenommen. Leider waren die 
betroffenen Studierenden nicht anwesend.

>Fortbildung Kehl: Der Vorstand und der Sprecher für Finanzen werden an der 
Fortbildung teilnehmen.

TOP Anträge

BluesTanz: Die Tanzgruppe möchte weiterhin regelmäßig Bluestanzunterricht und 
Tanzveranstaltungen in den Räumlichkeiten der Studierendenvertretung 
veranstalten. Wer ist dafür, dass die BluesTanzGruppe die Räumlichkeiten 
regelmäßig nutzen kann?

Abstimmung:

    6 dafür

    1 Enthaltung

    0 dagegen

Vollversammlung: Wie bei jeder Vollversammlung, sollen wieder Schnittchen 
gestellt werden. 

Abstimmung: einstimmig dafür
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TOP Vollversammlung

>KuCa schließt: Der Sprecher für studentisches Leben wird über den geplanten 
Umzug des Studierendenhaus und über die überlegte Schließung wegen zu seltener 
Zahlung nach Eigenkonsum im KuCa informieren.

>Prorektor für Lehre und Studium: Der Vorstand hat den Prorektor zur VV 
eingeladen. Dieser möchte gerne zu Beginn für etwa 20 Minuten von 
Mastergestaltung und -Platzvergabe, sowie Anwesenheitspflicht berichten und 
Fragen beantworten.

>Schnittchen: Beginn 10 Uhr im VS Büro. Von der EXE können vier Menschen plus 
1 PH Studierende, plus 1 StudierendenRat, plus 1 Sekretariat. Der Vorstand wird 
dafür einkaufen.

>Politisches Mandat: Vorstand 

TOP Mails

>Ansprechpartner für Landesweites Semesterticket: Der Sprecher für 
Kommunikation wird auf die Anfrage antworten.

>Frau Kocher und die Englisch Portfolios: Der Vorstand und der Sprecher für 
studentisches Leben werden sich mit den betroffenen PH Studierenden treffen.

>Postkarten-Aufkleber-Aktion gegen Studiengebühren: Wir würden gerne eigene 
Sticker zu dem Thema erstellen.

TOP Sonstiges

>KuCa putzt! am 14.01.17: wird verschoben - wir würden im nächsten Jahr nach der 
Prüfungswoche einen neuen Termin planen. 

>KuCalender Planung: Einen genauen Termin für das Planungstreffen werden wir in 
der nächsten Sitzung besprechen

>FSK Termin: Die Exe möchte sich bei der FSK vorstellen. Die nächste FSK wird 
am 20.12. stattfinden. Der Sprecher für Hochschule wird die FSK einladen und sich 
um den Raum kümmern. 

>LAK: Der Sprecher für Kommunikation kann bei der nächsten LAK nicht 
teilnehmen. 

>FAK: Der Sprecher für Kommunikation hält mit der Uni Rücksprache, wann der 
nächste FAK Termin geplant ist. Der Vorstand erstellt dafür ein Doodle.
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